

# PUBLIK

## Dandim 0818 Malang Batu Letkol Inf Yuda Sancoyo M.Han Komitmen Kawal Event Duta Pancasila

Suferi - [JABAR.PUBLIK.CO.ID](http://JABAR.PUBLIK.CO.ID)

Nov 11, 2024 - 20:31



*Komandan Kodim 0818/Malang-Batu, Letkol Inf. Yuda Sancoyo, M.Han*

MALANG- Komandan Kodim 0818/Malang-Batu, Letkol Inf. Yuda Sancoyo,

M.Han, berikan pesan penting terkait keberadaan serta kontribusi Duta Pancasila Kabupaten Malang.

Selain berkomitmen mengawal event duta pancasila, Letkol Inf Yuda Sancoyo, pun mengapresiasi kepada finalis duta pancasila Kabupaten Malang 2024.

"Kodim 0818 sangat mengapresiasi yang sebesar-besarnya, dan akan terus mengawal Duta Pancasila. Ini sudah menjadi tanggung jawab kami," Kata Dandim 0818 Malang/Batu. dihadapan para grand finalis Duta Pancasila Kabupaten Malang 2024, di Pendopo Panji, Kantor Bupati Malang, pada Minggu (10/11/2024).



Apresiasi tinggi yang secara khusus disampaikan Letkol Inf Yuda Sancoyo terkait Duta Pancasila tersebut. Bukan tanpa alasan, sebab, di tengah gencarnya budaya asing masuk Indonesia, ada anak muda yang konsisten mengawal dan peduli Pancasila.

"Ini sangat luar biasa. Duta Pancasila sudah konsisten, banyak melakukan kegiatan untuk terus membumikan Pancasila," ungkapnya.

Menurutnya, Pancasila adalah jalan hidup atau pandangan hidup rakyat Indonesia, yang bisa mengantarkan semua bangsa Indonesia meraih kesejahteraan bersama dalam satu kesatuan, hal itu harus di mulai dari generasi muda saat ini

"Jika bukan jadi pandangan hidup, Saya yakin tidak akan bisa dijalankan sampai saat ini. Maka, Pancasila harus dijaga bersama. Harus dimulai dari generasi muda. Apapun (caranya) bisa dilakukan, tidak semata bergantung anggaran. Semua tergantung pada niat hati bersih kita," ujarnya.

Kata Dandim 0818, Duta Pancasila Kabupaten Malang harus didukung secara

penuh oleh semua elemen, diketahui duta Pancasila selama ini konsisten membawa nama baik Kabupaten.

"Malu kalau kita tidak melanjutkan dan mendukung terus program duta Pancasila Kabupaten Malang, yang hingga kini terus konsisten berjuang membumikan Pancasila kepada anak-anak muda," pungkasnya. \*\*\*